

Les Journées de L'Ingénierie Territoriale

> 2^{ème} édition 5 novembre 2015 de 9h à 16h30

« L'intelligence collective : sport d'équipe ou sport de combat ? »

La 1ère édition des Journées de l'ingénierie territoriale en 2014 nous a permis d'amorcer la réflexion sur la vaste question du « Travailler ensemble dans un contexte en évolution ».

Nous vous proposons un nouveau rendez-vous autour du thème de « l'intelligence collective ».

Cette notion renvoie, d'une façon ou d'une autre, à ce qui peut résulter du travail collectif et collaboratif mené en lien avec les acteurs, ressources, initiatives, formelles ou informelles existantes dans les territoires : quoi de plus, de mieux, de différent ?

Comment définir clairement et de façon opérationnelle ce qu'est « l'intelligence collective » ? Est-ce seulement une mode, un discours ou une perspective à prendre au sérieux, une nouvelle façon d'inter agir porteuse de vraies promesses ?

Les équipes projets des territoires (développeurs, chefs de projets, agents de développement local...) sont concernées au premier chef.

Nous verrons, notamment, comment repérer l'intelligence collective, la favoriser à minima, ne pas la brider et comment s'en servir pour dynamiser le développement local?

Des travaux en ateliers, soutenus par des modes d'animation créatifs, permettront de mieux l'appréhender, et de voir comment l'organiser, la stimuler au quotidien dans la vie professionnelle.

C'est bien le meilleur moyen de sentir ce qu'elle ouvre comme pistes concrètes pour nos métiers en évolution.







